
 

 

 

 

 

   

  令和３年度のオナーズタウン森合町内会の通常総会については、新型コ 
 ロナウイルスの感染拡大防止の観点から昨年同様開催を中止し、代わって、 

各議案について書面による表決という方法を採らせていただきました。下 
記にその結果をご報告いたします。 
 

１．「書面表決書」集計結果 
  会員数 ８６、書面表決書提出数 ７５、提出数の過半数は３８ 
 

議        案 賛 否 

議案１号 令和２年度事業報告 ７５ ０ 

議案２号 令和２年度収支決算報告 ７５ ０ 

議案３号 会計監査報告 ７５ ０ 

議案４号 令和３年度事業計画（案） ７５ ０ 

議案５号 令和３年度収支予算（案） ７５ ０ 
   
   以上の結果により、各議案は承認されたものといたします。ご協力 
  ありがとうございました。 
 
 
２．ゴミ集積場のカラスによる散らかし被害対策について 
  会員皆さんのご協力により相当改善が図られましたが、更なる改善策と 
 してサイドネットと前面にバーを設けました。これにより隙間なくネット 
 で覆うことが出来るようになりました。 

 これらの対策で、その後カラスの飛来は激減しておりますが、完璧とい 
うわけではなく、覆い方が不十分であると相変わらずゴミ袋を引っ張り出 
されてしまっています。カラスに付け入るスキを与えないことが重要です 
ので引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。 
 予算を計上した折畳式ゴミ収集ネットの購入については、現対策の状況 
をみて判断したいと考えています。 
 
 

３．3 年前に西中川公園に植えた花桃、八重桜が咲きました🌸🌸 
 まだ幼木ですが成木となるまであと 5～6 年はかかるでしょうか。 
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